



# GUBERNUR SUMATERA BARAT

**SAMBUTAN**  
**WAKIL GUBERNUR SUMATERA BARAT**  
**Pada Acara**  
**HALAL BI HALAL PERSATUAN WREDATAMA**  
**REPUBLIK INDONESIA PROVINSI SUMATERA BARAT**  
Tanggal, 19 April 2024

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

***Baju lurik berwarna hitam***  
***Dipakai pengantin si anak Jawa***  
***Kami awali sambutan dengan salam***  
***Salam keselamatan untuk semua***  
***Assalamualaikum Wr. Wb***

Yth. Ketua Persatuan Wredatama Republik Indonesia  
Provinsi Sumatera Barat

Yth. Para pimpinan OPD Prov. Sumatera Barat

Yth. Ketua Persatuan Wredatama Indonesia  
Kabupaten/Kota se Sumatera Barat

Yth. Para Pimpinan Ormas se Sumatera Barat.

Yth. Ninik Mamak, Alim Ulama, Cadiak Pandai,  
Bundo Kandung dan segenap tokoh  
masyarakat

Yth. Para Pengurus dan segenap keluarga besar  
Persatuan Wredatama Republik Indonesia se  
Sumatera Barat

Hadirin, Undangan yang berbahagia,

Puji Syukur kita persembahkan kehadiran Allah Swt,  
yang senantiasa melimpahkan rahmat dan  
karunianya kepada kita semua, sehingga pada hari  
ini, kita dapat menghadiri acara Halal bi Halal  
Keluarga Besar Persatuan Wredatama Republik  
Indonesia Provinsi Sumatera Barat, semoga kita  
semua memiliki keinsyafan untuk memberi makna  
atas acara Halal bi Halal ini. Dan mudah-mudahan  
pula Allah Swt memberkati keseluruhan rangkaian  
kegiatan yang kita selenggarakan ini.

Salawat beriring salam marilah kita kirimkan kepada  
arwah junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW  
beserta seluruh keluarga dan sahabat-sahabat beliau.  
Semoga Rasulullah SAW memperoleh tempat yang  
paling mulia disisi Tuhan Yang Maha Kuasa.

***Hadirin yang berbahagia.***

Bulan Ramadhan yang merupakan bulan penuh berkah dan ampunan baru saja kita lewati. Hendaknya ibadah puasa dan ibadah-ibadah sunnah lainnya serta segala bentuk perbuatan positif yang kita lakukan selama kurang lebih sebulan penuh tersebut dapat kita jadikan sebagai momentum untuk menjadi pribadi-pribadi yang lebih sabar, jujur dan semakin tawakal serta akan semakin meningkatkan kualitas keimanan dan ketaqwaan kita terhadap Allah SWT di masa yang akan datang.

Selanjutnya, dalam suasana yang penuh hikmah dan kemuliaan ini perkenankan saya atas nama pribadi dan keluarga serta atas nama Pemerintah Propinsi Sumatera Barat mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1445 H. Minal Aidin Walfaizin, Mohon Maaf Lahir dan Bathin.

***Mentari bersinar di kala pagi***

***Sungguh indah menghiasi hari***

***Untuk semua yang hadir disini***

***Selamat Hari Raya Idul Fitri***

*Ikan bakar ikan gurami*  
*Enak dibakar tanpa micin*  
*Selamat Hari Raya Idul Fitri*  
*Mohon maaf lahir dan batin*

**Hadirin yang berbahagi**

Dalam rangka memaknai Idul Fitri yang telah kembali hadir di tengah-tengah kita, kita dilatih untuk memiliki kepekaan dalam memahami setiap persoalan yang kita hadapi. Hendaknya setiap permasalahan dan problema yang kita hadapi dapat dicarikan jalan keluarnya dengan cara-cara moderat, yang mengedepankan musyawarah mufakat sebagai cara dalam mencari solusi. Kita perlu membangun kesehatan, mengembangkan suasana batiniah yang damai dan tenteram. Kita juga memerlukan terciptanya iklim yang kondusif guna menumbuhkan harapan dan kepercayaan umat dan bangsa.

Bulan Ramadhan yang baru saja berlalu haruslah diartikan sebagai bulan untuk menjalani latihan yang implementasinya harus tetap dilaksanakan dalam bulan-bulan berikutnya. Oleh karena itu, bulan

Syawal disebut sebagai bulan peningkatan yang merupakan periode awal dalam menerapkan dan mewujudkan segala bentuk hikmah yang terkandung dalam kemuliaan Ramadhan. Oleh karena itu, marilah kita rayakan Idul Fitri dengan penuh kearifan untuk mengambil hikmah yang ada di dalamnya, maka dari itu acara Halal bi Halal ini dijadikan momentum yang berorientasi pada peningkatan ketaqwaan dan keimanan kita kepada Allah subhanahuwata'ala, mudah-mudahan segala yang kita perbuat menjadi amal sholeh disisi-Nya.

***Lihat senyuman sang pujaan hati***

***Senang terlihat dengan bahagia***

***Lebaran saatnya instropeksi diri***

***Lupakan dendam perbanyak pahala***

***Si Milea suka sama Dilan***

***Tidak terasa kita sudah Lebaran***

***Halal bi Halal saya ucapkan***

***Semoga dosa kita diampuni Tuhan***

***Hadirin yang kami hormati***

Demikianlah beberapa hal yang dapat kami sampaikan dalam acara Halal bi Halal ini, semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada kita semua. Marilah kita saling memaafkan dengan tulus ikhlas, akhir kata sekali lagi kami ucapkan selamat Hari Raya Idul Fitri 1445 H, Minal aidin wal faizin, mohon maaf lahir dan bathin.

***Terima kasih***

***Wabillahitauhid wal hidayah***

***Wassalamu'alaikum Wr.Wb***

**WAKIL GUBERNUR SUMATERA BARAT**

**AUDY JOINALDI**